

presse

Tunesische Präsidentschaftswahl ein weiterer Schritt Richtung Demokratisierung

Achim Post, zuständiger Berichterstatter;

Gabriela Heinrich, zuständige Berichterstatterin:

Gestern hat die Stichwahl der tunesischen Präsidentschaftswahl stattgefunden. Wahlsieger ist der frühere Premierminister Tunesiens, B.C. Essebsi. Die SPD-Bundestagsfraktion begrüßt die weitestgehend demokratisch abgelaufene Wahl. Diese war die erste freie Präsidentschaftswahl seit dem Sturz des ehemaligen Staatschefs Zine Ben Ali.

„Die Wahl ist ein weiterer Schritt auf dem Weg der Bildung einer tunesischen Demokratie. Tunesien zeigt mit dieser Wahl, dass es seinen Weg der friedlichen Entwicklung weiter gehen möchte.“